

Les PME au cœur de l'économie d'avenir !

Le premier déjeuner conférence de l'année 2024 du Groupe Paris Lyon a réuni, suite à son assemblée générale, une cinquantaine de convives dans les salons de l'institut VATEL, dans une ambiance sympathique et conviviale.



Franck MORIZE, président de la CPME du Rhône depuis 2022, après avoir exercé les fonctions de secrétaire général fort d'une indéfectible collaboration avec François TURCAS durant plus de vingt ans, nous a fait partager son enthousiasme et son engagement auprès des entrepreneurs de PME, acteurs indispensables de la France du réel et des solutions.

Avec la cohésion sociale, comme crédo, il est convaincu de par son histoire personnelle et ses convictions que ce qui nous unit est supérieur à ce qui nous oppose.

Ardent représentant des trois millions et demi d'entrepreneurs qui emploient moins de 20 salariés, et, chaque jour, inventent le lendemain dans l'action.

Une intervention synonyme de véritable ode aux PME, ancrées dans le réel, fers de lance d'une économie humanisée, décarbonée et plus juste.



Notre prochain rendez-vous : dîner conférence lundi 25 mars 2024

« *La cité interdite, miroir de la Chine* » par M. Jean AGNES

www.groupe-paris-lyon.fr